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Top 9 Anfragen

Herr Sorge fragt, um wie viel der Gehweg Klatzower Berg teurer geworden ist?
Frau Ellgoth: Über genaue Zahlen kann jetzt ad hock keine Auskunft gegeben 
werden. Aber  
die Verwaltung wird die Stadtvertreter darüber informieren.

Herr Renger: Die personelle Zusammensetzung des Jugendbeirates ist jetzt anders 
als der gemeinsame Fraktionsvorschlag eingereicht wurde, warum?
Frau Ellgoth: Die Anfrage erschließt sich nicht. Die Anfragen zur Mitarbeit in dem 
Gremium sind gemäß der Beschlussvorlage erfolgt. 

F. d. R. d. A.
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